
 

1 
Via Mameli, 6 | 20900 Monza MB| T. 039.204331 | centrocivico.mameli@comune.monza.it 

 

CONSULTA DI QUARTIERE 

SANT’ALBINO 

Incontro del 14/11/2023 ore 21:00 

                      Incontro in presenza c/o Centro Civico Sant’Albino 

 

ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N. 12/ ASSENTI N. 13 

Uditori/Stampa:6  

Incontro n. 110 

ODG: 

- Piano Attuativo Elesa 

All’incontro odierno sono presenti l’Assessore al Welfare e Salute Egidio Riva, l’Assessora 

all’Ambiente, Energia e Mobilità, Giada Turato e l’Assessore al Governo del Territorio, 

Edilizia Privata, Lavori Pubblici, Marco Lamperti.  

Prima di affrontare l’argomento all’ordine del giorno si lascia la parola all’Assessore al 

Welfare e Salute, Egidio Riva, per alcuni aggiornamenti in merito alla presenza del medico 

di base nel quartiere.  

A partire dal mese di maggio di quest’anno, a seguito di trasferimenti/pensionamenti di 

diversi medici alcuni quartieri della Città, tra cui Sant’Albino, stanno vivendo una 

situazione di difficoltà nel reperimento del medico di base. In particolare ATS ha 

comunicato che a partire dal mese di settembre scorso, con il pensionamento di un medico 

operante a Sant’Albino, i pazienti dello stesso possono avvalersi dell’Ambulatorio Medico 

Temporaneo attivo presso la Casa di Comunità in via Solferino.  L’Assessore al Welfare e 

Salute ha fatto presente ad ATS che, per soprattutto i quartieri periferici, tale soluzione 

non è adeguata ai bisogni dei cittadini a causa della presenza di numerose persone anziane 

e della carenza di mezzi di trasporto. 
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Nel mese di settembre a seguito di un bando sono stati messi in ruolo quattro nuovi medici: 

due nel quartiere Regina Pacis-San Donato-Regina Pacis, uno in Centro ed uno presso la 

Farmacia Comunale di via Rota a Cederna.  

L’Assessore al Welfare e Salute sottolinea che, pur non avendo il Comune competenza sui 

medici di base, l’Amministrazione ha tentato una collaborazione con ATS per individuare 

una soluzione adeguata ai bisogni della popolazione di Sant’Albino offrendo degli spazi nel 

quartiere dove un medico di base individuato da ATS potesse operare gratuitamente. 

Anche eventuali costi per gli adeguamenti degli spazi individuati sarebbero stati a carico 

dell’Amministrazione Comunale. A talo proposito era stato individuato uno spazio 

all’interno della Scuola Primaria del quartiere. Nel mese di ottobre un tecnico di ATS ha 

effettuato un sopralluogo in tale spazio che inizialmente sembrava essere adeguato ma 

ATS ha successivamente comunicato la non idoneità dello spazio.  

Attualmente ci sarebbe un altro medico disponibile che deve valutare l’affitto di un 

ambulatorio di Farmasalus a seguito di accreditamento da parte di ATS con questo 

ambulatorio privato.  

Vista l’attuale situazione di stallo rispetto alla problematica del medico di medicina 

generale, la Coordinatrice di Consulta propone che un gruppo di lavoro si incontri la 

settimana prossima per decidere quali eventuali azioni intraprendere nei confronti di ATS. 

Dopo i saluti dell’Assessore al Welfare e Salute che si congeda dall’incontro, si passa ad 

affrontare l’argomento previsto all’Ordine del Giorno:  

- Piano Attuativo Elesa. 

L’Assessore Lamperti inizia con un breve riassunto di cosa siano le compensazioni 

ambientali: se un’Azienda, come nel caso specifico ELESA, per il proprio ampliamento 

prevede il consumo di suolo libero deve reperire una pari metratura del suolo consumato 

da cedere all’Ente. ELESA aveva individuato alcune aree ma le rispettive proprietà non 

erano disponibili alla vendita. Pertanto ELESA può o interamente monetizzare il valore 

delle aree consumate (720.000€) oppure l’Amministrazione può chiedere all’Azienda di 
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realizzare direttamente le opere di compensazione ambientale. L’Amministrazione ha 

deciso che le compensazioni saranno effettuate direttamente da ELESA. 

L’Assessore Lamperti comunica che le richieste avanzata dalla Consulta in merito alle 

compensazioni sono state in gran parte accettate. Non si è potuto però procedere con 

l’esproprio dell’area nei pressi di APA, vicino a parco giochi in quanto l’esproprio può 

essere effettuato unicamente per ragioni di manifesto pubblico interesse molto stringenti 

e la creazione di una pista ciclabile non ricade sotto questa definizione. 

Per quanto riguarda l’area a sud di via Adda: non è possibile effettuare la cessione in 

quanto la società proprietaria è fallita e le aree di sua proprietà saranno messe all’Asta 

al fine di saldare i debiti che la società aveva accumulato. Tra i creditori vi è anche 

l’Amministrazione Comunale. 

L’Assessore Lamperti prosegue con le richieste della Consulta fattibili:   

- Devero farà la pista ciclabile nella zona richiesta, prevista dal Piano Attuativo di 

Brugherio. 

- Si è in attesa che il Sindaco di Concorezzo confermi la fattibilità della continuazione 

della pista ciclabile. 

- Verranno effettuate le piantumazioni del parcheggio di via Nievo con alberi a medio 

fusto. 

- Verrà effettuata la sistemazione delle diverse piantumazioni in quartiere. 

- Verrà effettuata la sistemazione del parco di fronte alla Piscina Pia Grande con 

nuove alberature. 

- Verrà effettuata la sistemazione della pista ciclabile di via Adda. 

Interviene l’Assessora Turato sottolineando l’importanza di incentivare la mobilità 

sostenibile ad ampio raggio in quanto, a causa della cattiva qualità dell’aria, gli alberi 

sono soggetti ad alta mortalità. Pur riconoscendo l’importanza di riqualificare alcune aree 

dei singoli quartieri della Città la vera urgenza è rappresentata quindi dalla qualità 

dell’aria. 
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Vengono chieste informazioni rispetto alla tempistica di fine lavori del parco giochi di via 

Guardini e sulla segnaletica orizzontale di alcune vie del quartiere. 

L’Assessore Lamperti e l’Assessora Turato riportano la problematica dell’Amministrazione 

dovuto alla mancanza dii un numero sufficiente di tecnici dipendenti comunali che 

possano seguire le progettazioni. A differenza di Monza, altre grandi città Lombarde, quali 

Milano e Brescia, hanno società delle quali si avvalgono per le progettazioni riguardanti il 

verde e la viabilità.  

L’Assessora Turato spiega che il PUMS (Piano Urbano della Mobilità Sostenibile) dovrebbe 

arrivare a dicembre in Giunta. Avrà poi un iter di partecipazione per poi passare per il 

Consiglio Comunale. Il PUMS rivedrà le Zone a Traffico Limitato, le aree di sosta, le piste 

ciclabili ed il piano di colonnine elettriche e sarà il documento cardine fino al 2030. Dal 

PUMS deriverà il PGTU (Piano generale del Traffico Urbano) che andrà ad agire nel 

dettaglio su ogni quartiere della Città. 

Vengono chieste anche informazioni rispetto all’attivazione della casetta dell’acqua: i 

lavori sono stati effettuati, si è in attesa dell’allaccio da parte di ENEL che dovrebbe 

avvenire entro la fine del mese di novembre. 

Si chiude l’incontro alle ore 23.15 

 

PROGRAMMA DI LAVORO 

 
 

DA FARE CHI LO FA TEMPI/SCADENZE NOTE 

Prossima 
Convocazione 
Consulta 

Coordinatrice del 
Centro Civico  

Una settimana prima  

          

Monza, 16.11.2023 

La Coordinatrice del Centro Civico  
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